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平成24年度 第２回石狩市民図書館協議会の会議 議事録から 

 

----- 

 ① 南線小学校の返却ポストが 24 時間利用可能など、地域に浸透していない

ようなので、さらにＰＲした方がいいのではないか 

 

 ⇒ ＨＰへの掲載、ポスターの掲示を増やすなどＰＲしました。 

 

----- 

 ② 昔の貴重な映像資料の収集も視野に入れてはどうか 

 

  ⇒ 来年度から映像資料を加えて地域資料の収集を行う。 

 

----- 

③ ジュニアライブラリアン事業の今後について 

 

  ⇒ 今年度は未来館でも予定が無かったが、平成 25 年度の夏休み、冬休み

を活用して開催したいとの話があり、現在調整中である。 

 

----- 

④ ヤングコレクションのガラスに紫外線カットシートを貼ってはどうか 

 

  ⇒ 今後検討する。 

 

----- 

 ⑤ メールなどＷＥＢ上で未所蔵資料のリクエストを受付してはどうか 

 

  ⇒ システム更新の仕様書への記載を検討する。 

 

----- 

⑥ ＯＰＡＣで検索した時、著者名と書名だけではなくて、本の表紙を表示す

る等工夫すると読書欲が増すのではないか。 

 

 ⇒ システム更新の中で実施可能かどうか、検討する。 

 

（裏に続きます） 
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第３回協議会のテーマ 

 

 

① 50 回目の石狩さけまつり開催に伴う事業の連携について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 名取市・輪島市との交流事業内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 自由テーマ（普段気になっていることをお話ししてください） 


